
★購買部運営委員会報告

日時：７月５日（木）１４時００分～１５時００分

場所：相 談 室

購買委員会は創立４０周年の時に立ち上げられ、以来顧問をお務めくださっている佐々木さん

から当時のお話を伺いました。購買部の森安さん、片山さんからは２３年度の会計決算と購買部

の様子について伺い、新学期早々は衣類の販売も多かったそうですが年間販売のほとんどはパン

というお話でした。校長先生からは全国の公立中学校の学校給食実施状況と尼崎市が実施に向け

て取り組んでいる中学校弁当事業のお話を伺いました。

購買部の方々は、買い物に来た子ども達の様子も気にかけてくださっています。とてもありが

たく、改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

★課外クラブ育成会委員会報告

日時：７月５日（木）１６時３０分～１７時３０分

場所：図 書 室

各クラブ顧問の先生とクラブ委員の皆さんに集まっていただき、日頃の練習の様子を伺いまし

た。運動部は総体に向けて一層士気も高まり、文化部もコンクール・発表会を目標に一丸となり、

生徒の熱意に顧問の先生方も休日返上で熱心にご指導いただいています。保護者の皆様にも、引

き続き子ども達を全面的にバックアップしてくださいますようお願いします。

これから暑い夏を熱中症に気をつけて、事故や怪我のないよう精一杯頑張ってほしいと思いま

す。また、大会前には帰宅時間も遅くなりますので、学校や家庭でも注意していただき、更なる

応援をよろしくお願い致します。

晴天に恵まれた体育大会も終わり、気がつけば１学期の締めくくりの時期です。そして、あと

２週間もすれば夏休みに入ります。今年も夏の節電は気になるところ…。皆さんのおうちではど

んなエコに取り組んでいるでしょうか。出来るところから少しずつ無理なく続けられそうなこと

見つけて今年も子どもたちと一緒にやってみませんか。
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